

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711057 - AISHA SAVA NURAIDA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	baiknya jaket dibuka saat melihat breathing, selanjutnya berjalan baik
IPM 2	Px penunjang : Foto rotgen abdomen,, dd kurang 1.
IPM 3	interpretasi GCS kurang tepat, kenapa pmeeriksaan refleks hanya bagian kanan?kan diajarkan ke4nya. pelajari singkatan yang benar mengenai "H" mana yang hemoragi mana yang hematoma?
IPM 4	Diagnosisnya belum benar ya dek, hati hati ini kondisi apa pada pasien. Tatalaksana emergensi: sudah oke, lengkap. Persiapan alat: menyambungkan infus set ke cairan infus: seharusnya tabung infus set diisi dulu hingga setengah ya dek, itu terlalu sedikit. Cek dulu apakah sudah mengalir cairan infusnya, baru difiksasi yaa dek. Tetesan per menit belum dihitung dan belum diatur ya. Edukasi belum lengkap ya dek, tidak hanya kondisi saja, tapi ke depannya bisa terjadi apa dan seperti apa harus dijelaskan juga, plus saat ini sudah dilakukan apa dan akan bagaimana ya. Lebih teliti dan hati hati ya.
IPM 5	Jangan lupa cek responnya ya mbak Sava // Primary survey udah Ok // Jangan lupa cek GCS mbak karena buat menentukan pakai sedasi atau tidak // belum cek adanya cedera servikal atau tidak // 10 lpm saja ya mbak // Persiapan pasien sudah OK // Persiapan alat sudah OK // Jangan lupa pakai masker ya mbak ketika pemasangan ET // Hayo giginya patah, lebih berhati hati lagi ya mbak // Komunikasikan ke keluarga pasien ya mbak kalau nanti mau ada tindak lanjut apa atau edukasi lainnya juga boleh
IPM 6	Ax : oke, komunikasi ke pengantar dan pasien jg baik. Px psikiatri : oke. Dx : DD dijadikan Dx. DD : benar 1. Dx dijadikan DD namun kurang lengkap. Tx : benar.
IPM 7	Anamnesis sistematis. Px fisik cukup runtut dan teknik pemeriksaan tepat. Baca lagi ya utk interpretasi Ro Thorax. Dx kurang lengkap, tatalaksana juga perhatikan tx simptomatis. Lain-lain sudah cukup oke.
IPM 8	pemeriksaan penunjang kurang tepat, diagnosis kurang tepat (disampaikan dx-nya anemia dengan riwayat dm tipe 2)